
 

 
 

第 5 回総会議事概要 
 

 

（1）議事 1「平成 29 年度協議会決算報告」 

  賛成多数により承認された。 
 
（2）議事 2「規約に基づく監事の選任」 

民間から、城北学区自治会連合会会長、静岡市の職員から企画局理事が選任され、

賛成多数により承認された。 
 
（3）議事 3「平成 30 年度協議会予算案（案）」 

 賛成多数により承認された。 
 

（4）議事 4「平成 30 年度協議会の取組み計画（案）」 

賛成多数により承認された。 
 

（5）委員からの意見・質問 
 
■意見 1：パンフレットについて 

パンフレットの「麻機遊水地のいきもの」の中に「モンキチョウ（通年）」とあるが、こ

れを「３月～12月」に訂正をしていただきたい。高橋先生にも確認していただいた。 
 

■意見 2：浅畑緑地（第 3 工区）の基本計画について 
第３工区全体の基本設計に関して、今ヒアリングやワークショップが終わって、再度ワー

クショップを最終的に開いて、基本設計が決まるという理解で良いか。 

ベーテル麻機部会でも様々な意見が出ており、特に駐車場の位置に関して、車いすの動線

と車の動線が重なるところは危険ではないか等といった意見が挙がっている。その辺も、ト

イレの位置、かさ上げに関わるかもしれないため、ご配慮いただければと思う。 
 
（回答） 

次のワークショップを６月頃に予定している。そのワークショップを最終とし、素案を

作った後、市と県で調整させていただき、また協議会に諮りたいと考えている。 
 

 


